



Die Fahne des Männerchors Pfäffikon am Etzel wird inmitten des feiernden Publikums geschmückt.

Bild zvg

# Gesang und Fussball

Der Männerchor Pfäffikon am Etzel hat am letzten Wochenende am Schweizer Gesangsfest in Weinfeldern teilgenommen. Die gute Vorbereitung zu diesem Anlass liessen die Sänger auf eine erfolgreiche Bewertung durch die Jury hoffen.

**Pfäffikon.** – Der Tag des Auftritts, ein Erfolgstag für den Männerchor, lassen wir nachfolgend Revue passieren. Am vergangenen Samstag fuhren wir mit dem Car – trotz wenigen Vermissten – um 7.30 Uhr ab. Bei einem Zwischenhalt in Bazenhaid im schönen Toggenburg pflegten über 40 Chorsänger bei Kaffee und Gipfeli die Kameradschaft. Bei der Ankunft in Weinfeldern herrschte leichter Nieselregen – nachher war es mehrheitlich bewölkt, aber trocken, und am Nachmittag schien sogar die Sonne.

## Herzen schlugen höher

Mit Thurgauer Most und Äpfeln wurden wir auf der Piazza herzlich empfangen. Gegen 10.30 Uhr sangen wir ein – locker und fast überzeugt,

dass es klappen wird. Eine Stunde später wurde es ernst für uns: Der Wettvortrag fand in der evangelisch-reformierten und traumhaft schönen Kirche statt – vor zwei Experten, davon der Chefexperte der Schweizerischen Chorvereinigung. Unser neues Outfit hinterliess bei den Zuhörern und Experten einen nachhaltigen Eindruck.

Wiederum eine Stunde später fand die Besprechung mit den Experten statt. Wir erhielten eine sehr gute Kritik, die das Herz unseres Dirigenten, Fabian Bucher, höher schlagen liess – unsere natürlich auch. Das Mittagessen fand für alle Chöre im gleichen Saal statt. Die Organisation war professionell (sehr gut, schnell und inklusive Getränk).

## Ehrung wegen Euro 08 verpasst

Zur Verdauung stand eine Besichtigung der Stadt Weinfeldern auf unserem Programm. Anschliessend lauschten noch viele Sänger den Vorträgen, die bis zum Programmende in verschiedenen Lokalen aufgeführt wurden. Um 17.45 Uhr war die (Tages-) Schlussfeier mit Prädikatsabgabe:

Der grosse Augenblick mit vielen Menschen, vielen Fahnen, vielen guten und humorvollen Reden. Dann war die Bekanntgabe der «vorzüglichen Chöre». Der Männerchor Pfäffikon am Etzel ist unter den 19 vorzüglichen Chören der Schweiz, die an diesem Tag geehrt wurden. Die Stimmung stieg allenthalben. Aber einige von uns verpassten genau diese Ehrung, weil der Eröffnungsmatch Schweiz–Tschechien bereits am Fernsehen angelaufen war.

## Erfreuliches Fazit

Erstaunt hat uns, wie viele junge Sängerinnen und Sänger unter den Mitwirkenden waren: Vom Erstklässler bis zum Grosi sangen alle im gleichen Chor. Beim Abendessen im Restaurant lief selbstverständlich die nächste EM-Übertragung.

Nach der Ankunft um 22 Uhr in Pfäffikon (bei Regen) besuchten diejenigen Sänger, die den Tag noch mit Feiern abschliessen wollten, das Fussballdörfli in Pfäffikon. Wer bei uns nicht mitsingt, hat viel Spass und Kameradschaft verpasst.

MÄNNERCHOR PFÄFFIKON AM ETZEL